

Von zwei Männern beraubt

MUTTERSTADT. Ein 48-jähriger Mutterstadter ist am Sonntag um Mitternacht von zwei Männern ausgeraubt worden. Wie die Polizei gestern mitteilte, hatte er zuvor mit den Tätern, die er an diesem Abend das erste Mal getroffen hatte, Alkohol vor einer Gaststätte in der Ludwigshafener Straße getrunken. Dann habe ihm einer der Täter einen Stoß gegeben, so dass er stürzte. Als er am Boden lag, wurde ihm laut Polizei-Meldung sein Geldbeutel aus der Gesäßtasche der Hose entnommen. Beide Täter flüchteten in Richtung Oggersheimer Straße zu Fuß. Beschreibung: 18 bis 20 Jahre alt, 1,80 bis 1,90 Meter groß, südländisches Aussehen. Die beiden Täter seien zuvor in Begleitung von weiblichen Jugendlichen gewesen. Hinweise von Zeugen nimmt die Polizei unter Telefon 06235/4950 entgegen. (red)